



**Le ministre de la Santé publique, le Dr Malachie Manaouda, a appelé à la vigilance aux internautes après avoir constaté que des individus malveillants ont créé de faux comptes Facebook portant son nom.**

Dans un communiqué de presse publié aujourd'hui, le Dr Malachie Manaouda informe le public national et international, en particulier les internautes, que des personnes malveillantes ont créé de faux comptes Facebook portant son nom dans le but de duper les camerounais honnêtes et / ou les étrangers.

Compte tenu de ce fait, le ministre Manaouda exhorte le peuple à faire preuve de plus de vigilance face aux actes de malveillance que les fraudeurs pourraient commettre en son nom, indiquant que le seul compte social qu'il a est celui de Twitter.

La ministre Malachie s'est réservé le droit de poursuivre en justice toute personne qui utilise son nom et ses photos pour publier de fausses informations dans le but d'abuser des honnêtes gens.

Cameroun : Le Premier ministre Joseph Dion Ng

---